

Jugendausschusssitzung 05.06.13 in Deggingen

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr

Sitzungsende: 23:15 Uhr

Anwesend: Cesare, Karin, Andreas, Sven, Manuel, Thorsten

Entschuldigt: Werner

Unentschuldigt: Christian

Top 1:

Manu berichtet vom Verbandsjugendtag (siehe Protokoll):

Das erste wurden Spielgemeinschaften diskutiert.

Ab 5 Spielerinnen soll Mädchenmannschaft gemeldet werden müssen.

Karin erzählt von neuen geplanten Klassen E (4er Teams) und Aufbauliga (können auch Mädchen einsetzen, gegen Teams der Klasse E spielen, nicht TTR relevant).

Im Stützpunkt sollen 9 bis 10 jährige Spieler eingeladen werden, die Vereine sollen sich schon im Kindergarten umsehen.

Bei Mädchen soll es 3 er Teams geben.

Es gibt wieder einen Regio Cup, aber bestehend aus Aktive, Senioren und Jugend, im Rahmen des Final 8, wird noch ausgearbeitet werden.

Turnierklassen sollen bei den Aktiven verfeinert werden, das heißt, Spanne von 200 Punkten soll zurückgefahren werden.

Mädchen Rangliste ist ausgefallen, bei Jungen ist Teilnehmerzahl stark zurückgehend, obwohl genügend Spieler vorhanden werden. Es sind immer die gleichen Vereine, die teilnehmen.

Sven überlegt sich, ob er überhaupt noch Vorturnier ausspielen soll.

Schröder/Binder haben im Doppel bei Württembergische Einzelmeisterschaften gewonnen, Brock ist 3. geworden.

Brock und Schröder haben sich über Schwerpunkt für die BaWü Ranglisten qualifiziert.

Qualikriterien für Württembergische Einzelmeisterschaften bleiben bestehen.

Bezirkstraining soll ausgebaut werden, für die Jugendliche, die eigentlich zu alt sind.

Top 2:

Vorschlag Werner Fleck:

Rangliste U15 - U11 im Frühjahr sollen nur noch mit 6 Leute pro Altersklasse gespielt werden. Die 6 Spieler vom Vorjahr sollen gesetzt werden.

Wenn ein starker Spieler krank ist, darf er dennoch mitspielen und wird als Ersatz für Schwerpunkt gemeldet werden. Von 40 gemeldeten Spielern waren 28 nur anwesend.

Rangliste im Herbst soll nur mit 6 Personen gespielt werden.

Rangliste U15 in Zell muss zu spät begonnen haben und vor der Halle war der Platz verunreinigt. Manu spricht Zell darauf an.

Vorschlag für Frühjahrsrangliste wird abgelehnt.

Vorschlag für Herbstrangliste wird vertagt, da man erst einmal das neue System abwarten will. Ziel für offenes Turiner: 25 Teilnehmer aus 8 Vereine.

Diskussion: Sollen Mädchen bei Jungen Ranglisten teilnehmen?

Diesen Herbst bleibt es so, wie geplant.

Wir beantragen für Frühjahr 2014 eine Ausnahmeregelung beim TTVWH für U18 -U11.

Wir sprechen es beim Jugendbezirkstag an.

Wir vertagen dieses Thema auf nächste Sitzung.

Am Jugendbezirkstag sprechen wir an, ob wir in der Saison 2014/2015 parallel zu U18 eine U 15 spielen lassen sollen.

Ebenfalls fragen wir ab, ob es eine neue Klasse geben soll, mit 2er Teams (Hobbyliga, nicht TT relevant, nur Jugendliga, erweiterer Mini Liga).

Abstimmung für 3 Spielklassen bei Jugendbezirksmeisterschaften U18 im Jahr 2013: 4 dafür, keine Enthaltung, keine Gegenstimme.

2 Varianten werden abgefragt:

1. Variante: Spielklasse 1: ab 1300 Punkte

Spielklasse 2: 1150 - 1299

Spielklasse 3: 0 - 1149

Maßgeblicher QTTR Wert von 08/2013

U15 Spieler werden nach QTTR eingereiht.

Die ersten 8 der U18 Herbstrangliste müssen Klasse 1 spielen.

Jugendfreigaben müssen Klasse 1 spielen.

2. Variante: Spielklasse 1: Bezirksliga und höher

Spielklasse 2: Bezirksklasse und Kreisliga

Spielklasse 3: alle Kreisklassen

Die ersten 8 der U18 Herbstrangliste müssen Klasse 1 spielen.

Alle U15 Spieler müssen Klasse 1 spielen.

Jugendfreigaben müssen Klasse 1 spielen.

Mädchen U15 - U11 spielen vormittags.

Keine Jugendliche in Jugendausschuss.

Top 3:

Neuwahlen: Manuel, Sven, Cesare und Thorsten machen weiter.

Tops wie immer.

Staufenkurier gibt es in abgespeckter Version, eventuell zum Download.

Abfrage Bezirksmeisterschaften, Rangliste, neue Spielklassen usw. werden unter Punkt 9, Saisonvorbereitung, eingefügt.

1. Spielklassen Cesare

2. Turniervergabe

3. Abfragen

Unterlagen 40 Mal kopieren.

Falls es Staufenkurier nur zum Download gibt, tragen wir die Berichte auf Anfrage vor.

Top 4:

Homepage soll an Jugendbezirkstag beworben werden.

Änderungen im Verein sollen über Jugendbezirkswart laufen, er leitet es an Webmaster weiter. Falls es an Webmaster geht, soll er es an Jugendbezirkswart weiterleiten.

Tischgeld erst mal weiter 20,- € pro Tischausschreibung. Ausgefallene Turniere werden nicht abgerechnet. Doppelte Turniere an einem Tag werden nur mit 1 Turnier abgerechnet.